
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Schlagzeug ist ein .

Es besteht aus mehreren Trommeln und Becken.

Becken sind Scheiben aus .

Zum Spielen hat man meistens zwei Stöcke aus Holz.

Die nimmt man in die 

und schlägt damit von oben auf die Trommeln und Becken.

Manche  und Becken sind größer, andere kleiner.

Dadurch kommen von ihnen verschieden hohe und tiefe .

Es gibt auch noch zwei besondere Teile.

Die werden mit den Füßen bedient.

Das sind die große  und die „Hi-Hat“.

Die Hi-Hat hat zwei Becken.

Beim Treten auf das Fußpedal werden sie aufeinander geschlagen.

 müssen sehr geschickt sein.

Sie müssen nämlich beide Hände und beide 

gleichzeitig nutzen können.

Jeder so+ etwas anderes tun.

Aber a+es so+ zusammen passen.

Das 

von heute gibt es seit etwa 140 Jahren.

Es wurde damals in den  gebaut.

Quellenangabe: Artikel: Schlagzeug (von Claudio Verfürth, Michael Schulte, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Schlagzeug&amp;oldid=21610


